
  CÂMARA MUNICIPAL

Acta nº.06/2009 ACTA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 03.03.2009

LOCAL: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO: ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Senhor Engº António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Senhor António Silvano de Moura (PS); -------------------------------------------------------------------------------
Senhor Prof. António Luís Pinto Marques (PSD);--------------------------------------------------------------------
Senhora Profª. Maria Dulce Pereira (PS); -----------------------------------------------------------------------------
Senhor Engº Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------
Senhor Dr. Alexandre Lourenço Correia (PSD); ---------------------------------------------------------------------
Senhor Engº João Frederico Lourenço Perpétuo (PS).

HORA DE ABERTURA: ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Eram 10h30 quando o Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião.---------------------------------

A. PERÍODO DE “INTERVENÇÃO DO PÚBLICO; --------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções.---------------------------------------------------------------------------

B. PERÍODO DE “ANTES DA ORDEM DO DIA”: ----------------------------------------------------------------------
B.1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; --------------------------------------

O Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura das actas das reuniões anteriores (17 e 23 de 
Fevereiro), uma vez que as mesmas foram distribuídas a todos os membros com antecedência, a 
qual foi concedida.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Seguidamente,  foram as referidas actas colocadas à discussão e sujeitas a votação (na parte em 

que não tinham sido previamente aprovadas em minuta),  tendo sido aprovadas, por unanimidade.-

B.2. RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA; ------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento de que as receitas orçamentais, constantes do Resumo Diário 

da Tesouraria,  respeitante  ao  dia 25 de  Fevereiro  corrente,  eram de 289.422,08€  (duzentos e 

oitenta e nove mil quatrocentos e vinte e dois euros e oito cêntimos) e as operações de tesouraria 
de   315.753,42€  (trezentos  e  quinze mil  setecentos  e  cinquenta e  três  euros  e  quarenta  e  dois 
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cêntimos).---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Tomou também conhecimento de que desde o início do ano houve de receita 1.609.893,28€ 
(um milhão seiscentos e nove mil  oitocentos e noventa e três euros e vinte e oito cêntimos),  de 
despesa   cabimentada  7.617.795,54€  (sete  milhões  seiscentos  e  dezassete  mil  setecentos  e 

noventa e cinco euros e cinquenta e quatro cêntimos) e de despesa paga 1.447.218,36€ (um milhão 
quatrocentos e quarenta e sete mil duzentos e dezoito euros e trinta e seis cêntimos).----------------------

B.3. COMPETÊNCIA DELEGADA; -----------------------------------------------------------------------------------------
Não houve. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.4. ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA; ----------------------------------------------------------
Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

O Senhor Presidente da Câmara informou que foi aprovada a candidatura relativa ao Projecto de 

Regeneração Urbana para o centro da Vila de Resende.--------------------------------------------------------------

C. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”: --------------------------------------------------------------------------------------
C.1. EVENTOS DESPORTIVOS PARA O ANO DE 2009 – PROPOSTA;----------------------------------------

Foi  presente,  para  aprovação,  uma  proposta  subscrita  pelo  Senhor  Vereador  Engº  Fernando 
Teixeira, relativa ao conjunto de eventos desportivos a realizar durante o corrente ano e respectivas 
despesas inerentes à sua concretização.----------------------------------------------------------------------------------

Verificaram-se as seguintes intervenções: ----------------------------------------------------------------------------

O Senhor Presidente da Câmara informou que a presente proposta visa consolidar o que a 
autarquia tem feito neste domínio.-------------------------------------------------------------------------------------------

     Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade.--------------------------------

C.2. TOLERÂNCIA DE PONTO – CARNAVAL 2009; -----------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para conhecimento, o Despacho do Senhor Presidente 

da Câmara que concedeu tolerância de ponto aos trabalhadores do Município no dia 24 de Fevereiro 
do corrente ano.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
    Não se verificaram quaisquer intervenções.----------------------------------------------------------------------------

    Foi tomado conhecimento.-----------------------------------------------------------------------------------------------

C.3. PROTOCOLO ENTRE A CÂMARA MUNICIPAL DE RESENDE E A JUNTA DE FREGUESIA DE 
S.ROMÃO- LIMPEZA/REFEIÇÕES;----------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto indicado em epígrafe foi presente a minuta do protocolo para aprovação.-------------
Não se verificaram quaisquer intervenções.---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade.--------------------------------
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C.4. MUSEU DO DOURO – DOCUMENTO DE LIQUIDAÇÃO;-----------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente uma comunicação a solicitar a liquidação da dotação do 

funcionamento do 1º semestre de 2008, no valor de 3.228,50€. Sobre o assunto o Chefe da DGFSI 
informou que em conformidade com os documentos anexos, a dívida é de 19.371€ (6.457€ - Dotação 
Fundacional; 12.914€ - Dotação de Funcionamento (6.457€/2008 e 6.457€/2009).----------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções.---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi aprovado, por unanimidade, proceder à liquidação total da 
dívida.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.5. GRUPO FOLCLÓRICO E ETNOGRÁFICO DE S. PEDRO DE PAUS – FESTA DA CEREJEIRA 
EM FLOR –  PEDIDO DE SUBSÍDIO;--------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente uma comunicação do Grupo Folclórico e Etnográfico de 
São Pedro de Paus a solicitar um subsídio para a realização do evento. Sobre o assunto foi emitida 
informação jurídica pela Técnica Superior Jurista, Drª Cesaltina Dias.--------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções.---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto  a  votação,  foi  aprovado,  por  unanimidade,  conceder um subsídio  de 
1.000,00€, sujeito a cabimentação.----------------------------------------------------------------------------------------

C.6.CASA DO  POVO  DE  RESENDE -  CENTRO  COMUNITÁRIO  DE  S.ROMÃO  –  FUNDO  DE 
GESTÃO – MAPA DE MOVIMENTOS;-------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente um ofício a remeter o mapa de movimentos, listagem de 
documentos  de  despesa  e  mapa  de  pessoal,  referente  ao  mês  de  Janeiro,  a  fim  de  que  seja 
efectuada a reposição do Fundo de Gestão.------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções.---------------------------------------------------------------------------

Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------

C.7. GIRA-VOLEI 2009 – CADERNO DE ENCARGOS;---------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente o caderno de encargos relativo ao Encontro Municipal de 

Gira-Volei,  numa organização conjunta  entre  o  Município  e  a  Federação Portuguesa de Voleibol, 
cabendo ao Município, para além da promoção, divulgação, troféus e alimentação, comparticipar com 
a importância de 900,00€, propondo o Senhor Vereador Engº Fernando Teixeira a atribuição da verba 
em causa. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções.---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo  aprovado  por  unanimidade,  nos  termos 
propostos.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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C.8. AFOPADIS – PEDIDO DE MINI-AUTOCARRO – ISENÇÃO DE PAGAMENTO;------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente um ofício da Escola Profissional Afopadis, a solicitar a 

isenção do pagamento pela utilização do mini-autocarro no dia 19.12.2008.------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções.---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade.--------------------------------

C.9.  ESCOLINHAS  DO  DESPORTO  –  OBJECTIVOS  –  PLANO  DE  TREINOS  –  PLANO  DE 
ACTIVIDADES;--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foram presentes, para conhecimento, os objectivos das Escolinhas 
do Desporto, o Plano de Treinos e o Plano de Actividades a desenvolver até ao final do mês de Junho 
do corrente ano.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções. --------------------------------------------------------------------------

Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------

C.10. PROCEDIMENTO DE CONTRATAÇÃO – BENEFICIAÇÃO DA E.M. ENTRE O CRUZAMENTO 
DE S. CRISTÓVÃO E A PANCHORRA;-----------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto  em epígrafe  foi  presente  um parecer  emitido pelo Srº  Drº  Miguel  do Vale a 
informar que não há lugar a adjudicação e ter-se-á de lançar novo concurso, no prazo de seis meses.-

Não se verificaram quaisquer intervenções.---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo  aprovado  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------
 

C.11. PARCERIA ABAE /MUNICÍPIOS NO ÂMBITO PROGRAMA ECO-ESCOLAS;------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente uma comunicação a solicitar parceria no Programa Eco-

Escolas. Os Serviços da DASU informam que deverá ser reconhecido o envolvimento e o interesse 
das Escolas EB1/JI Resende, EB1/ JI Martinho de Mouros e Secundária, propondo que a parceria no 
referido programa,  com contribuição monetária de 20€ por  escola  (60€ na totalidade) deverá ser 
aceite.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções.---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo  aprovado  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.12. CAMPEONATO NACIONAL DE JUNIORES MASCULINOS DE ANDEBOL;---------------------------
Sobre assunto em epígrafe foi presente pela Federação de Andebol Portuguesa, o Contrato para a 

Organização  de  Competições  Oficiais  para  a  Época  de  2008/2009.  Sobre  o  assunto  foi  emitida 
informação jurídica pela Técnica Superior Jurista, Drª Cesaltina Dias.--------------------------------------------

 Não se verificaram quaisquer intervenções.--------------------------------------------------------------------------

36  



  CÂMARA MUNICIPAL

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade.--------------------------------

C.13. 2ªALTERAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS E AO ORÇAMENTO PARA 
O ANO DE 2009;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Para conhecimento, foram presentes a  2ª alteração ao Plano Plurianual de Investimentos e ao 
Orçamento, aprovadas pelo Presidente da Câmara,  em 2008-02-09, ao abrigo da competência que 
lhe foi delegada no início do mandato (alínea d) n.º 2 , art.º 64.º conjugado com o n.º 1 e 3 do art.º 65.º 
ambos  da Lei  n.º  169/99,  de  18/9  alterada  pela  Lei  5A/2002,  de 11/01.  O Plano  Plurianual  de 
Investimentos envolve  uma transferência de verbas no montante de 134 500,00€ (cento e trinta e 
quatro mil e quinhentos euros), o Orçamento envolve uma transferência de verbas no montante de 
130 500,00€ (cento e trinta mil e quinhentos euros).--------------------------------------------------------------------

Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------

C.14. AGRUPAMENTO 1096 – CEDÊNCIA DE PAVILHÃO;--------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente um ofício do Agrupamento 1096 a solicitar o cedência do 

Pavilhão Gimnodesportivo para o dia 18.04.2009, para a realização de um torneio de futebol de 5.------
Não se verificaram quaisquer intervenções.---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo  aprovado  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.15.  MINUTA  DE  PROTOCOLO  ENTRE  ESTRADAS  DE  PORTUGAL  E  O  MUNICÍPIO  DE 
RESENDE;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto indicado em epígrafe foi presente a minuta do protocolo para aprovação.-------------
Não se verificaram quaisquer intervenções.---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade.--------------------------------

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, eram 
11h20, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. -------------

E eu,                                                               , Chefe da Divisão Administrativa e de Serviços 
Urbanos, a redigi e subscrevo. -----------------------------------------------------------------------------------------------

________________________________
Engº António Manuel Leitão Borges

Presidente da Câmara Municipal

________________________________
Dr. António Manuel de Almeida Pinto

Chefe da DASU
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